

Consejo Regional de Magallanes

Elías Barticevic asumió como presidente de los periodistas

● Fortalecer los medios magallánicos y la labor de los profesionales de las comunicaciones, además de proceder a la capacitación son algunas funciones.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Elías Barticevic asumió como presidente del Consejo Regional del Colegio de Periodistas.

Tras la ceremonia desarrollada en el Club Croata, el profesional ligado al área científica e investigación en el Instituto Nacional Antártico, planteó que durante su gestión trabajará en la edición de un libro recopilatorio de la historia de las comunicaciones en Magallanes, además de instar a encuentros y capacitaciones.

A su vez, comentó que para esta nueva directiva será fundamental el ejercicio del periodismo en la zona más austral del país y la libertad de expresión: “Acá (en el gremio) está la defensa del rol que tiene el



La ceremonia en el Club Croata contó con la presencia del delegado presidencial José Ruiz.

periodismo. La democracia significa que las autoridades y quienes representan al Estado deben dar cuenta a los medios de comunicación y eso es un valor intransable, y nosotros debemos promover que deben responder ante las preguntas y demandas que tengan ellos ante temas que son sensi-

bles ante la sociedad”, dijo refiriéndose al impasse vivido hace algunos días por un destacado representante de medio y el fiscal regional de Magallanes, quien no respondió a las preguntas del profesional de la prensa.

Barticevic se comprometió a atender la vulnerabilidad de los pe-

riodistas de medios de comunicación locales, como parte de la responsabilidad que debe tener su gremio. “Nosotros debemos ser voceros, y no solo eso, debemos ser capaces de llegar hasta las últimas circunstancias para fortalecerlo y velar para que eso se cumpla”, enfatizó Barticevic.